

ウクライナ大統領の直近の演説全文 <http://tainak.jp/>

我が国の勇敢な皆さん 全ての防衛に携わる皆さん

私達が防衛に費やした三か月が終わりました 長い時間でした

それはロシアの占領者による 三か月間にわたる戦争犯罪の時間でした

彼らの攻撃破壊封鎖の三か月間 私達の土地や私たちの国を守っている

人々の三か月間にわたる大量搾取でした

我が国を守るすべての人々の多大な偉業と 占領者によつて殺された

何万人もの命の犠牲の上に 私たちがこの三か月間

生き延びられた記憶に 留めておく必要があります

ウクライナの為に命を捧げた すべての人を永遠に記憶に留めてください

現在ドンパスの状況は 非常に困難です

実際ロシア軍のすべての力が 攻撃のために投入されています

占領者はライマン・ポパスナ・セベロドネック・スラビャンスクの

すべてのものを破壊したいと思っています

彼らの通信を傍受すると この戦争はロシアにとつて意味がなく

戦略的に彼らの軍隊に チャンスが無いことを彼らは知っています

しかし装備や武器の量で 彼らのアドバンテージを打ち破るには

時間と私たちの並外れた 努力が必要です

ウクライナを助けてくれた すべてのパートナーに感謝します

しかし私は何度も強調します

この戦争が長引くほど ウクライナだけでなく

世界全体の自由を守るための 代償が多くなります

したがってウクライナへの重火器・戦車・対艦その他の兵器の供給は

世界の安定を維持し ロシアが計画している多くの深刻な危機を

防ぐために最善の投資です

ロシアの侵略はクリミアに始まりました

これはロシア国家の ウクライナに対する過ちのリストの項目でなく

ロシア自体にとって 最初の運命的な項目でした

この時点から次のような運命的な ロシアの過ちが起こり

それがすべて一緒になって 歴史的な弱体化につながるでしょう

そして勿論占領者も クリミアを離れなければなりません

ヘルソン・メルトポリ・エネルホダール・マリウポリ

そして彼らがまだ支配者のふりをしている 他のすべての都市や

コミュニティ 彼らは間違いなくその支配者ではありません

我々の領土解放と平和の実現に ご協力いただいた皆様に感謝します

二月二十四日にウクライナと共に 歩むことを決心した

全ての人々に感謝します 絶対に勝ちます ウクライナに栄光あれ